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Zusammenfassung

        

          
Meyer veröffentlichte 1969 in dieser Zeitschrift seine Beobachtung bei einer Familie mit dominant vererbten Pupillarpigmentzysten. Visusverbessernde Maßnahmen - totale Iridektomie und Lichtkoagulation - hatten nur Kurzzeiterfolg. Die zwischen 1,5 und 5 mm großen Zysten füllten sich stets von neuem. Kürzlich hatte der Verfasser Gelegenheit, ein Familienmitglied dieser Sippe nach einer schweren linksseitigen Bulbuskontusion zu beobachten. Offensichtlich hatte das indirekte Trauma den persistierenden ”embryonalen Ringsinus der fetalen Irisanlage“ (v. Szily) breit eröffnet. Während die traumatische Mydriasis bestehenblieb, füllten sich indes die Zysten nicht wieder.


      
        
Summary

        
In 1969 Meyer described in this journal a family suffering from multiple congenital pigmented pupillary cysts with dominant mode of inheritance. The therapy - total iridectomy and photocoagulation of the cysts - resulted in only a temporary improvement in visual acuity. The cysts were between 1.5 and 5.0 mm in diameter. The present author recently examined a member of this family with severe contusion of the left eyeball. The trauma had evidently opened the residual embryonal ring sinus of the fetal iris system (von Szily). While the traumatic mydriasis persisted, the cysts did not refill.
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